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低龄留学评估
判断孩子何时出国

和家长面对面，评估您的孩子
是否适合出国？沟通能力、合作精
神、独立解决问题的能力、学习表
现、自控能力，逐项解析。留学低龄
化现象的背后是人们对于孩子教育
重视度的提高，同时，由于本科、硕
士出国竞争的日益激烈，越来越多
的家长选择让孩子更早出国，以适
应国外的教学体系。

低龄留学前
做好准备工作

在低龄留学前，家长需要看孩
子是否具备国际化视野、公民意识、
环境保护概念、冒险精神、领导力和
服务他人的理念等。恰恰这些不是
立竿见影可以学会的。而中国学生
不缺SAT的满分，托福雅思的高分，
这些靠语言强化绝对是没有问题
的。遗憾的是，在我们的教育环境
里，无论家庭、学校还是社会都不重
视除了考试科目以外的其他素质方
面的学习，学生每天只全身心地埋
头读书应付考试，如何融入国外的
教育环境是个大问题。

针对孩子理财能力、自理能
力、情绪管理，这都需要家长的大
力配合，这个阶段的家庭教育也
是最为关键的。联大将定期邀请
教育心理学专家给家长和学生做
心理学的讲座，培育孩子更好地
适应国外生活，并提供一对一的
留学心理指导。

关于留学申请和游学访学
联大国际部把留学和游学作为增值

服务来体现，其目的是根据不同的学员
量身定制留学规划，满足适合其发展的
国外院校。在语言学习的同时，还有各
种社会活动以及马术、击剑、高尔夫、棒
球等和国外兴趣教育相匹配的业务爱
好，并在寒暑假组织亲子团、名校游、主
题夏令营，让更多的家长、孩子在留学
前，有机会出去参观考察。这也是目前
高端留学市场特别需要的信息对等。

国际游学新体验
遇见未来的自己

2014 年暑期靳校长亲自带队美国
名校夏令营，从美国的西海岸到东海
岸，从圣地亚哥到华盛顿到纽约，从普
林斯顿到哈佛耶鲁到哥伦比亚，小营员
们收获颇丰，更有学员扬言要考入美
国的常春藤名校。暑期英国的舞台戏
剧亲自夏令营也很圆满，十个家庭的妈
妈和孩子，从伦敦到卡迪夫，与当地的
老师、小朋友一起学习舞台戏剧。国际
教育的游学市场在一天天壮大，逐渐
被更多的家长所认知。寒假临近，有不
少家长慕名而来，致电冬令营。

2015 年 2 月初，联大国际教育将以
“爸爸去哪儿”的形式组织优质家庭到
法国、意大利，体验中西文化教育，法语
老师也将全程陪同学习。同时，在2015
年2月1日举办“遇见未来的自己”国际
游学主题推介会，欢迎学生、家长及合
作学校前来了解，届时著名教育心理学
指导专家吴和芳也会带来“天赋才能
成就卓越”的主题讲座。可提前预约。

郑汴一体化 联大低龄留学再出发
联大教育集团始于2000年，在十五周年之际，已是中原地区最早最具影响力的培
训机构之一。郑汴“零距离”19分钟让郑州和开封不再是两个城市，郑汴同城化发
展。联大国际部校长靳芳作为郑州市两届外国人汉语大赛的总策划，每次国际友人
来河南，一定带他们到开封的清明上河园。早在15年前，以小语种起家的郑州联大
教育集团，已经开始了它的国际化教育。作为一家从少儿到小升初到中学生再到出
国培训、企业定制培训的综合性培训机构，联大的国际化发展是从低龄留学开始
的。这恰恰可以满足开封人对留学的需求，之前就有不少学生周末或假期从开封来
学习，以后只会更方便。记者为此采访了联大国际部校长靳芳，请她向郑汴两城的
留学家庭，介绍联大相关“低龄留学”的情况。 郑州晚报记者 唐善普

其实无论在什么时候
出国留学，英语语言能力都
非常重要，不仅体现在雅
思、托福、SAT上，更重要的
是如何与当地学生交流，
并通过学术英语表达观点，
而这样的英语能力绝不是

一朝一夕可以获得的。目
前联大低龄留学主要是针
对培训规划、留学申请、家
庭教育、游学访学四大块，
为河南的低龄留学市场打
造全方位的留学服务。

靳校长特别提到低龄

留 学 的 考 试 ，如 SLEP、
SSAT、TOEFL Junior 这 些
注重孩子综合能力、逻辑思
维体现的国外考试培训，能
更好地体现学生在低龄阶
段的语言实力，并非一味地
追求语言的高分满分。

语言培训规划问题

低龄留学活动公告：
12月28日上午10:00 留学生的情绪管理

下午3:00直升常春藤名校的秘密——深度解析美国高端贵族中学
联大国际部专线：0371-65669689

郑州市经三路与东风路交叉口金成国际广场B座四楼 联大VIP学习中心

学员和英国明星外教同台演出

本报讯（记者刘俊礼 王继兵 裴其娟）昨
日下午，第十一届中国（郑州）国际园林博
览会筹办工作暨“千日行动”动员会召开，
会议要求全市上下统一思想，创新理念，
分工协作，全面迅速掀起筹办园博会的高
潮，努力办出彰显地方和时代特色的新一
届园林盛会。

市领导吴天君、马懿、胡荃、赵武安、
张俊峰、王顺生等出席会议。

市委副书记、航空港经济综合实验区
党工委书记胡荃主持会议。副市长张俊峰
就园博会筹办工作进行安排部署。

中国国际园林博览会是我国园林花

卉行业层次最高、规模最大的国际性盛
会。园博会由住建部组织，每两年举办一
次。我市园博会申办工作历经十年不懈努
力，住建部今年4月份正式批准第十一届园
博会在郑州举办，并在航空港经济综合实
验区选址建设园博园，园博会将于2017年9
月20日开幕。

市委副书记、市长马懿在讲话中指
出，在郑举办园博会是国家住建部、省委、
省政府站在引领河南发展、郑州发展的高
度作出的重大决策，举办园博会对于带动
产业发展，加快郑州现代化和国际化步伐
有着重要的战略意义。

马懿要求，要创新理念，办出彰显地方
和时代特色的新一届园林盛会。我们要
立足于营造现代化国际化城市环境、推进
国际商都建设，高标准站位，统筹谋划，科
学设计，力争成功举办一届最先进、最具
特色的国际园林博览会。

马懿强调，要分工协作，不折不扣
落实各项筹办任务和申办承诺。各级
各部门要强化领导，狠抓落实；要强化
宣传，营造氛围；要强化责任，保证质
量，确保园博园如期开园、园博会成功
举办，努力为加快郑州都市区建设做出
新的更大的贡献。

本报讯（记者 裴其娟 刘俊礼）第十一届中
国（郑州）国际园林博览会拟于2017年9月
20日开幕。根据规划，十一届园博会选
址定于郑州航空港经济综合实验区南水
北调东南区域，拟新建占地近100公顷的
大型公园性质的园博园，作为园博会的举
办场地。园博会2017年9月20日正式开
幕；2018年5月闭幕。

第十一届中国（郑州）国际园林博览会筹办工作暨“千日行动”动员会要求全市上下

统一思想 创新理念 分工协作
努力办出彰显地方和时代特色的新一届园林盛会

本报讯（记者 王继兵 刘俊礼）昨日下午，
市委召开党外人士座谈会，通报有关工作
情况，听取意见建议。市委书记吴天君主
持会议并讲话，寄语全市各民主党派、工
商联和无党派人士更好地发扬成绩、发挥
作用，更加积极主动地参与到郑州的改革
发展建设中来。

市领导王璋、郭锝昌、孙金献、王跃华
等参加座谈。

市委常委、纪委书记郭锝昌，市委常
委、常务副市长孙金献分别通报了2014年
全市党风廉政建设情况和全市经济社会

发展情况及2015年经济工作打算。
座谈会上，各民主党派和无党派人士

代表刘东、朱专兴、张冬平、张民服、李新有、
舒安娜、胡文杰、王志民，市工商联主席
薛景霞等先后发言，大家高度评价我市
今年经济社会发展成效，赞同对明年经济
工作的谋划部署，并结合各自调研了解情
况提出了意见建议。吴天君对与会同志
的意见建议给予了高度评价，他指出，这
些意见和建议充分体现了各民主党派、工
商联和无党派人士强烈的政治意识、大局
意识和高度负责的态度，相关部门要汇总

归纳，逐项梳理，抓好落实。
吴天君强调，在省委省政府的正确领

导下，2014年全市经济建设、政治建设、文
化建设、社会建设、生态文明建设和党的建
设都呈现出一个好的局面。这一局面的形
成，来之不易，凝聚着各民主党派、工商联
和无党派人士的聪明才智和艰辛付出。

吴天君指出，明年工作重点是要围绕
贯彻落实中央经济工作精神、省委九届八
次全会、省委经济工作会议精神和我省全
面建成小康社会加快现代化建设战略纲
要的实施，突出“抓改革创新、强投资开

放、促结构转型、求民生改善”的总要求，
努力扩大郑州都市区建设成效。做好明
年工作，需要各民主党派、工商联、无党派
人士更好地发扬成绩、发挥作用。

吴天君强调，各级党委要加强和改进对
统一战线工作的领导，支持各民主党派、工
商联依照章程开展工作；要虚心接受民主党
派、工商联和无党派人士的监督，认真听取
意见建议，不断提高工作水平；要统筹解决
民主党派、工商联和无党派人士在工作中遇
到的困难和问题，为他们参政议政和民主监
督创造更好条件、提供更有效保障。

市委召开党外人士座谈会
吴天君主持会议并讲话


